
Defienden funcionarios operatividad de depósito de desechos

Hay Bordo para rato
aseguran en el GDF

Afirman que tiradero
tiene larga vida

o que podría trabajar
otros tres años más
Rafael Cabrera a lllch Valdez

Hemos insistido en que el
Bordo puede seguir siendo utili
zado con un manejo adecuado
es un depósito de residuos que
puede tener todavía una larga vi
da así lo hemos demostrado in
cluso con estudios de instancias

independientes al Gobierno ase
guró el funcionario

Consideró que las afectacio
nes en el Bordo han sido propi
ciadas por las intensas lluvias que
han afectado a la Ciudad pero eso
no significa que sea inoperante

En día recientes tuvimos una
complicación para el depósito de
basura en ese lugar por las lluvias
tan copiosas que se dieron en esa
zonade laCiudad pero ya está re
gularizado completamente ase
guró el Secretaria

Bordo Poniente —aseguró—
requiere de un programa a largo
plazo para mantener su vida ope
rativa el cual realizan con el Go
bierno federal

Aboitiz aseguró que el GDF
busca que la Administración fe
deral le autorice seguir utilizando
Bordo Poniente pues hay una zo
na factible para depositar basura

Todavía queda una etapa
completa que ese es el tema
de fondo si ellos nos permitie
ran podríamos seguir operan
do tres años más dijo Aboitiz
Hay todavía una zona cpmpte
ta la ocho

No obstante será U Semamat
la que otorgue laautorización por
que ya le exigió al GDF cerrar

El GDF mantiene pláticas con
la Federación para lograr
su objetiva aunque existe
el precedente de que para
seguir utilizando el bordo
como tiradero debasura tuvo que
recurrir a un tribunal pues el Go
bierno federal le había dado hasta
el enero para cerrarlo

Yo les pediría a ellos de ve
ras que recuerden que hay 10 mi

llones de mexicanos que deposi
tan su basura en el Bordo no es
un asunto tan simple como aga
rrar y decir que lo cierren seña
ló el titular de Obras

Tiene que haber una res
ponsabilidad mayor le
pediría al subsecretario
que vea a altura de mi
ras que no lo vea con

colores de partido que lo vea
con color de mexicano dijo el
expanista

En la Ciudad se producen 12
mil 500 toneladas diarias de ba
sura que son llevadas al Bordo

Piensan
diferente

El Gobierno federal ha advertido
diversas deficiencias en la

operación de Bordo Poniente

	Semarnat asegura que el GDF
sólo trata 10 por ciento de los ácidos
líquidos producidos por la basura
mientras otros 620 mil litros
se infiltran cada día y contaminan
el subsuelo
	La pirámide de basura es la fuente
más grande en el Pafs generadora
de gases con efecto invernadero
causantes del cambio climático
	La Comisión Nacional del Agua
ha alertado que ese tiradero
alcanzó su capacidad máxima
	Los lixiviados que generan
los grandes volúmenes de basura
si están contaminando los cuerpos
de agua
	En enero pasado el titular
de Semarnat Juan Rafael Elvira
advirtió que la ciudadanía del DF
vive en gran peligro por la falta
de responsabilidad del Gobierno
de Ebrard en el manejo de la basura

 078.  2009.09.21



 078.  2009.09.21


